

ZENTRALSCHWEIZER WIRTSCHAFTSFORUM

Internationale Kooperation im Fokus

250 Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft trafen sich zum 13. Zentralschweizer Wirtschaftsforum auf dem Pilatus. Bei dem von der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz organisierten Forum erläuterte Bundesrätin Viola Amherd, wie sich die Schweiz in den kommenden Jahrzehnten positionieren sollte. Für sie sei die internationale Zusammenarbeit zentral; sie betonte konkret jene mit der EU. Die Schweiz dürfe sich nicht isolieren, so Amherd. Weiter betonte sie, dass Sicherheit und Stabilität die Basis für eine funktionierende Wirtschaft seien. (hz)



Wander-Networking: Für 60 Zentralschweizer Kader startete der Tag mit Wanderschuhern. Rund ein Viertel der Forumsteilnehmenden nahm frühmorgens die Wanderroute von Alpnachstad Richtung Pilatus Kulm in Angriff.



Bundesrätin **Viola Amherd** während ihrer Eröffnungsrede.



Othmar Filliger, Kanton Nidwalden, **Barbara Bader**, Hochschule Luzern.



Jacqueline Theiler, JT Management & Kommunikation, **Karin Auf der Maur**, Admind Public Relations, **Susanna Auf der Maur**, Kaufmann Rüedi.



Marc Gläser, Stöckli, **Remo Waser**, Cowa Thermal Solutions, **Adrian Steiner**, Thermoplan, **Arno Inauen**, Garaventa.



Claudia Häfliger, Frey+Cie Techninvest 22 Holding, **Felix Howald**, Verwaltungsrats-Management AG.



Adrian Derungs, IHZ, **Nina Christen**, Sportschützin und Olympiasiegerin.



Alexander Schlaepfer, Swisscom Ventures, **Joanna Keiller**, MSD, **Anna Rosenkranz**, Health Yourself.



Katrina Salazar, Wethink, **Rene Gilvert**, Optichronix.



Georgios Kontoleon, Impact Hub Zürich, **Paula Guerra**, Mondeléz International, **Katka Letzing**, Kickstart Innovation.



Anna Schindler, Stadt Zürich, **Andreas Schönenberger**, Sanitas.

KICKSTART CEO DINNER

Startschuss für Innovation

Beim jährlichen CEO Dinner von Kickstart, einem Spin-off des Impact Hub Zürich und einem der grössten europäischen Open-Innovation-Plattformen, kamen im Zürcher Kraftwerk CEOs führender Schweizer Unternehmen und Institutionen mit den Chefs internationaler Tech-Startups und -Scale-ups zusammen. Kickstart-CEO Katka Letzing eröffnete die Veranstaltung und gab den Startschuss für das neueste Innovationsprogramm: In diesem Jahr nehmen mehr als vierzig wachstumsstarke Startups aus 13 Ländern am 11-wöchigen Kooperationsprogramm teil. Dieses fördert Deep-Tech- und nachhalti-

ge Innovationen und ermöglicht kollaborative Innovationspartnerschaften mit Institutionen und Unternehmen wie der Sanitas Krankenversicherung, Postfinance, Axa Schweiz, UBS, Swisscom, ETH Zürich, Mobiliar, Stadt Zürich, MSD, General, AWS und weiteren.

Referenten wie beispielsweise Andreas Schönenberger, CEO bei Sanitas, Malcolm Gray, Co-Founder von Libryo, und Michael Beitzl, Founder von Kern Tec, erläuterten die Bedeutung von Innovationen und berichteten über ihre persönlichen Erfahrungen mit wachstumsstarken Unternehmen und Startups. (hz)

ANZEIGE



Jetzt anmelden!

hslu.ch/dfc

Swiss Digital Finance Conference 2023

Seit über 10 Jahren Impulsgeber für digitale Finanzdienstleistungen

Mittwoch, 27. September 2023, Campus Zug-Rotkreuz

Mit freundlicher Unterstützung von:

